



Tagesordnung I Punkt 21 der öffentlichen Sitzung am 02. September 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-25-0077

Anerkennung von ehrenamtlichen Engagement

- Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90 /DIE GRÜNEN und FDP vom 24.8.2009 -

Vorbemerkung:

Am 22.10.2008 hat der Sozialausschuss den Magistrat um einen Sachstandsbericht über die Anerkennung von ehrenamtlichem Engagement durch die Juleica und die Ehrenamtskarte gebeten. In einem Schreiben von Anfang Juli macht der Stadtjugendring erneut darauf aufmerksam, dass die 153 Inhaber der Juleica in Wiesbaden keinerlei Ermäßigung als Anerkennung für ihr Engagement in Wiesbaden erhalten. Bürgerschaftliches Engagement - insbesondere in der Jugendarbeit - ist für den Zusammenhalt einer Stadtgesellschaft unerlässlich. Dafür gilt es Formen der Anerkennung zu finden.

Deshalb wolle der Sozialausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten den Bericht in der Sitzung am 2.9.2009 zu geben.

Beschluss Nr. 0123

1. Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht des Magistrats und die anschließende Aussprache erledigt.
2. Der Magistrat sagt zu, den Ausschuss über die weiteren Gespräche mit dem Stadtjugendring zu informieren.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2009

Diers
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .09.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2009

Dezernat VI
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung zu Ziffer 2

Dr. Müller
Oberbürgermeister